

Antonio Fernández Martín
Barcelona 616 06 86 67
info@mars-fernandez.es
www.marcos-fernandez.es

[Marcos Fernández Barrero](#) «es uno de los compositores españoles más galardonados y con mayor proyección de la esfera nacional»

Un Réquiem Inspirador y Profundamente Emotivo de Fernández-Barrero y con texto de Machado se estrenará el 13 de noviembre en el Auditorio Nacional de Madrid

Nos complace anunciar el **estreno mundial del esperado Réquiem del renombrado compositor Marcos Fernández-Barrero**. La magistral obra, una colaboración exclusiva realizada por encargo de La Fundación SGAE y la Asociación Española de Orquestas Sinfónicas (AEOS) para el **Coro y Orquesta Sinfónica de la Comunidad de Madrid (ORCAM)**, tendrá lugar el [13 de noviembre de 2023 a las 19.30](#) en el Auditorio Nacional de Madrid, bajo la dirección de Marzena Diakun.

Este Réquiem es una amalgama conmovedora de siete poesías seleccionadas de la pluma del ilustre **Antonio Machado**. Diseñado para resonar con la sociedad contemporánea, aborda las diferentes **etapas del duelo**, explorando la ausencia en sus múltiples facetas: desde la pérdida de un ser querido hasta la separación, el abandono de sueños y la presencia persistente de los recuerdos.

Fernández-Barrero, un talentoso compositor y pianista barcelonés, ha creado esta obra monumental como un tributo a la **memoria de su padre, fallecido a causa del cáncer** hace poco más de un año, durante la gestación de la composición. Su deseo es que su réquiem pueda ofrecer consuelo a aquellos que, al igual que él, han experimentado la pérdida, ofreciendo una **vía de sanación a través de la música y el poder del texto**.

Con una trayectoria impresionante, Fernández-Barrero, de 39 años, ha cosechado más de 30 premios y becas, formándose en instituciones de renombre mundial como el Royal College of Music (Londres), el Royal Conservatoire of Scotland y la ESMUC. Tras el **IX Premio AEOS – Fundación BBVA** se convirtió en el compositor vivo más programado por las sinfónicas de España entre 2018 y 2020. Su obra abarca desde óperas hasta música sinfónica, pianística y cinematográfica, fusionando corrientes contemporáneas con influencias que van desde el folk celta y el flamenco hasta el jazz y la música de cine, que también ha practicado.

Reconocido por sus logros musicales y contribuciones innovadoras a la música, Fernández-Barrero fue honrado como miembro de la **Royal Society of Arts** (Londres) por sus ideas pioneras. Además, ha sido programado por orquestas de todo el mundo, desde la Orquesta Filarmónica de Holanda hasta la Orquesta Nacional de España pasando por la Sinfónica de



Antonio Fernández Martín
Barcelona 616 06 86 67
info@mars-fernandez.es
www.marcos-fernandez.es

Galicia, la Sinfónica de Barcelona (OBC), la Sinfónica de Columbus, la Sinfónica de Princeton, la Orquesta Nacional de Malta, y muchas más.

Marcos Fernández-Barrero, quien ha compartido su conocimiento musical en instituciones educativas como el Centro Universitario TAI en Madrid y la Trinity Music Academy en Londres, actualmente enseña en el Conservatorio de Barcelona. Para más información sobre Marcos Fernández-Barrero y su obra, visite www.marcos-fernandez.es